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第５回 教育委員会 会議録 

 

１ 開催日時 平成２８年５月１７日（火） 午後３時００分 

   

２ 開催場所 大町市役所 庁議室 

   

３ 出席委員 委 員 長 藤 井 一 男 

 同 職 務 代 理 者 川 上 茂 代 

 委 員 黒 田 幸 雄 

 委 員 仲 原 直 美 

 教 育 長 荒 井 今 朝 一 

   

４ 説明のため出席した者  

 教 育 次 長 縣  和 彦 

 学 校 教 育 課 長 勝 野 太 彦 

 生 涯 学 習 課 長 竹 内 紀 雄 

 山 岳 博 物 館 長 鳥 羽 章 人 

 学校教育指導主事 中 沢 俊 晴 

 学校教育指導主事 中 村 一 郎 

   

５ 事務局 学校教育課庶務係長 三 原 信 治 

   

 

 

≪開会 午後３時００分≫ 

藤井委員長 定刻になりましたので、ただいまより第５回教育委員会を開会す

る。 

はじめに、会議録の承認について、第４回教育委員会定例会の会

議録について、各委員に事前に配布され、既に確認いただいている

と思われるが、承認いただけるか。 

 〔全委員「承認」〕 

 それでは次に、教育長報告をお願いする。 

荒井教育長 （資料に基づき報告） 

１ 諸会議等 資料に基づき報告。 

２ 学校等における事件、事故等 資料に基づき報告。 

藤井委員長 ただいまの教育長の報告について、質問等あるか。 

 〔「なし」の声あり〕 

それでは、報告事項に入る。 

報告第８号、平成２７年度大町市一般会計補正予算（第１０号）
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について、説明をお願いする。 

縣教育次長 資料に基づき説明。 

藤井委員長 只今の報告について、質問、意見はあるか。 

川上委員長職務代

理者 

１７頁教育債について、半額程減額となっているが、工事費が予

算の半額で済んだのか。 

勝野学校教育課長 工事費が減ったのではなく、財源として充当する市債の額が減っ

たものである。 

藤井委員長 １３頁の美麻スクールバスの貸付収入とは何か。 

勝野学校教育課長 美麻のスクールバスの運行は、事業者へ市所有のバスを貸し付け

て運行しているため、そのバスの貸付料である。 

藤井委員長 その他に何かあるか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは承認いただけるか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、本日付で承認する。 

続いて議事に入る。議案第１８号平成２８年度大町市一般会計補

正予算（第２号）について説明をお願いする。 

縣教育次長 資料に基づき説明。 

藤井委員長 只今説明のあった補正予算について、質問等あるか。 

体育振興費の旅費の件であるが、リオ五輪に関する旅費は何名予

定しているか。 

縣教育次長 ３名予定している。大町市から初のオリンピック選手であり、市

を代表して応援に行っていただく。 

藤井委員長 その他に何かあるか。 

〔「なし」の声あり〕 

それでは承認いただけるか。 

〔全委員「承認」〕 

それでは、本日付で承認する。 

議事が終了した。次に６の連絡事項に入る。説明をお願いする。 

三原庶務係長 資料に基づき説明。 

藤井委員長 ７月の定例会の日程について、２７日の午後３時からでいかがか。 

〔全委員「了承」〕 

その他何かあるか。 

三原庶務係長 市行政改革推進委員の推薦依頼がきているので、ご協議いただき

たい。 

 〔協議の結果、藤井委員長を推薦することに決定〕 

藤井委員長 その他何かあるか。 

〔「なし」の声あり〕 

 それでは、以上で第５回教育委員会を閉会する。 

≪閉会 午後３時５０分≫ 


